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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSVacinação: Foto: Fabiano Rocha

Estado do Rio 
tem atual-
mente cerca 
de 180 mil 
pessoas que 
não retorna-
ram para to-
mar a segun-
da dose da 
vacina contra 
a Covid-19. A 

estimativa é da Secretaria estadu-
al de Saúde (SES), conforme divul-
gado nesta terça-feira. Na cidade 
do Rio de Janeiro, o número é de 
80 mil, segundo a prefeitura.

— Nós temos estimativa em 
relação a esse número, a expec-
tativa que a gente tem, tirando a 
capital, é que também haja em 
torno de 100 mil pessoas ainda 
que precisam tomar a segunda 
dose. É um número significa-
tivo. É importante que essas 
pessoas voltem para se vaci-
nar, principalmente por conta 
da circulação da variante Delta. 
Que a gente sabe que é uma va-
riante mais agressiva, e com a 
segunda dose a pessoa está pro-
tegida — disse Chieppe.

Em entrevista ao telejornal, 
Chieppe expressou preocupa-
ção com o avanço da variante 
Delta, mas afirmou que a nova 
linhagem ainda não teve efeito 
sobre os indicadores da pande-
mia no estado:

O
— Existe um tempo necessá-

rio para confirmação da ocor-
rência do óbito até a confirma-
ção do óbito como Covid, até 
porque muitos desses casos po-
dem não ter exames laborato-
riais, então outros parâmetros 
são avaliados. Por outro lado, 
quando a gente cruza essas in-
formações de queda de óbitos 
com outros indicadores, como, 
por exemplo, internações e 
atendimentos de Covid nas 
UPAs, o gráfico segue o mesmo. 
Então, isso leva, tudo indica, 
que houve uma queda impor-
tante de novos casos, principal-
mente de casos graves e, conse-
quentemente, óbitos.

Demora nas entregas
Enquanto milhares de flumi-

nenses ainda não se vacinaram, 
outros milhares aguardam com 
apreensão a data marcada para 
sua primeira dose. Isso porque 
os estoques de vacinas no Rio 
de Janeiro estão à beira do esgo-
tamento. Na capital, por exem-
plo, as primeiras doses dispo-
níveis só duram até hoje, como 
disse o secretário municipal de 
Saúde, Daniel Soranz, também 
ao "Bom Dia Rio". Quanto à in-
jeção de reforço, só há vacinas 
suficientes para até sexta-feira.

— Tá todo mundo na expec-
tativa de o Ministério enviar 

RJ tem 180 mil pessoas 
que atrasaram segunda 
dose, estima secretaria

mais doses, ele já tem 11,9 mi-
lhões de doses em estoque. Fa-
lei com o ministério e disseram 
que a previsão é que a pauta de 
distribuição chegue agora de 
manhã — disse Soranz. — Eles 
estão com problemas nos pro-
cessos de fazer essa distribuição 
regular, e eles estão corrigindo 
esses problemas. Infelizmente 
há um atraso muito grande do 
recebimento das vacinas ao re-
passe aos estados.

Chieppe confirmou ainda 
não ter recebido previsões de 
novas entregas por parte do Mi-
nistério da Saúde.

— Nós recebemos a pauta do 
ministério da Saúde, mas ainda 
não recebemos a confirmação 
da data e horário. Nós vamos 

manter as equipes de plantão. 
Por exemplo, a gente recebeu 
essa outra remessa no domin-
go de madrugada. Nós vamos 
manter a equipe de plantão exa-
tamente para poder, uma vez 
chegando, a gente garantir a dis-
tribuição o mais rápido possível. 
A gente está conseguindo fazer 
essa distribuição em menos de 
24 horas para todo o estado. 
Vamos ficar de alerta, de pronti-
dão, caso chegue vacina, a gente 
distribui imediatamente — disse 
o secretário.

Em virtude da variante Delta, 
o Rio de Janeiro solicitou à Saú-
de 15% de vacinas. No último sá-
bado, o ministério definiu, con-
tudo, que enviará um adicional 
de 5% ao estado.

— A gente espera que nas pró-
ximas pautas de distribuição de 
vacina já tenha esse quantitativo 
adicional para o estado do Rio 
de Janeiro, até para poder que o 
estado se iguale a outros estados 
de fronteira, por exemplo, que 
receberam adicional por conta 
da variante Delta. Então, a ex-
pectativa é exatamente priorizar 
a grande região metropolitana, 
que é onde tem a maior concen-
tração de casos da variante Delta. 
Até porque existem municípios 
na região metropolitana que na 
fase inicial da vacinação recebe-
ram um quantitativo menor de 
outros municípios por ter uma 
menor quantidade de pessoas 
com doenças crônicas ou comor-
bidades — afirmou Chieppe.

RJ tem 180 mil pessoas que atrasaram segunda dose, estima secretaria
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p r e f e i t u r a 
do Rio deu 
início, na ma-
nhã desta ter-
ça-feira, à re-
tirada de 171 
construções 
irregulares 
na Gardênia 
Azul, em Ja-

carepaguá, na Zona Oeste do Rio. 
No local funcionavam quiosques 
com vários tipos de comércios, 
todos na Avenida Isabel Domin-
gues, às margem de um canal.

Até às 11h, mais de 60 constru-
ções já tinham sido demolidas. O 
trabalho deve ser concluído até o 
fim do dia. Os boxes eram aluga-
dos e os comerciantes pagavam 
até R$ 800 por cada um deles, 
segundo a prefeitura. A Gardênia 
Azul é dominada pela milícia.

—Combater as construções 
irregulares é uma prioridade da 
atual gestão da prefeitura. Não 
podemos tolerar o que não res-

A
peita a legislação vigente e, em 
alguns casos, ainda oferece risco 
para a população. Conservar a 
cidade também é manter a or-
dem urbana— defendeu a secre-
tária municipal de Conservação, 
Anna Laura Secco, que acompa-
nhou os trabalhos, iniciados por 
volta das 6h30.

Segundo a prefeitura, os 
proprietários haviam sido noti-
ficados entre os dias 4 e 28 de 
junho, por equipes da Coorde-
nadoria Técnica de Operações 
Especiais (Coope), vinculada à 
Secretaria municipal de Con-
servação (Seconserva). Os res-
ponsáveis recorreram à Justiça, 
conseguindo uma liminar que 
impedia a demolição, que foi 
revogada posteriormente.

—Todas as construções são 
comerciais, ocupando parte da 
calçada e uma área não edificá-
vel, a margem do canal., que foi 
aterrada de forma irregular. Essa 
ocupação impede a limpeza do 

Prefeitura inicia a demolição 
de construções irregulares 
na Zona Oeste do Rio

Contruções eram em área não edificável, segundo a prefeitura

canal, dificulta a circulação das 
pessoas e ainda leva risco à po-
pulação em caso de enchentes 
— alerta o coordenador da Coope, 
Marcelo Camargo.

O coordenador explicou que 
em junho foram realizadas duas 
operações nas quais foi dado pra-
zo aos comerciantes para retirar 
suas mercadorias. Eles recorre-
ram e no começo de julho foi ob-
tida a liminar que possibilitou a 
operação desta terça-feira.

A ação contou com a participa-
ção de mais de 80 servidores da 

prefeitura, cerca de 60 agentes de 
segurança pública, entre guardas 
municipais e policiais militares, 
que foram prestar apoio, além 
do uso de três retroescavadeiras, 
oito caminhões e 20 viaturas. 
As mercadorias que não foram 
retiradas a tempo serão levadas 
para um depósito público, onde 
os comerciantes poderão retirar, 
porteriormente, desde que com-
provem a propriedade.

A ação é realizada conjun-
tamente entre a Seconserva e 
a Secretaria de Ordem Pública 

(Seop), com apoio da Subpre-
feitura de Jacarepaguá.

— A Secretaria de Ordem 
Pública seguirá firme na fis-
calização de construções e 
ocupações irregulares do es-
paço público, principalmente 
em áreas com influência de 
organizações criminosas. Não 
vamos tolerar que milicianos 
explorem áreas públicas para 
obterem vantagens em des-
favor da população — disse o 
secretário de Ordem Pública, 
Brenno Carnevale.

Dois feirões estão disponí-
veis para quem deseja alugar ou 
comprar um imóvel via leilão. 
Para os interessado em aluguel, 
a oportunidade é o 6º Feirão da 
Locação, promovido pela admi-
nistradora Renascença. Até o dia 
24, serão oferecidos mil imóveis 
no Rio e Baixada Fluminense.

Alguns imóveis tem isen-
ção de até três meses no pa-
gamento do aluguel. Entre 
os residenciais, a maioria é 
formada por apartamentos de 
dois quartos, metragens de 
80 a 110 metros quadrados e 
preços a partir de R$ 900. Nas 
comerciais há opções de salas 
e lojas com valores a partir de 
R$ 1 mil. O prazo dos contratos 
de locação pode variar entre 
12 e 30 meses, dependendo do 
imóvel e do tipo de locação.

Segundo Edison Parente, 
vice-presidente comercial da 
imobiliária, para ter o benefício 
de isenção do aluguel durante o 
evento, o cliente precisará con-
tratar a garantia fiança facilitada 
da própria imobiliária. O serviço 
oferece uma garantia jurídica 
que pode ser parcelada em até 

12 vezes sem juros no cartão de 
crédito ou os seguros fiança e ca-
pitalização.

As opções estão em regiões 
como Jacarepaguá, Barra da Tiju-
ca, Recreio dos Bandeirantes, Tiju-
ca, Cascadura, Méier, Campo Gran-
de, Ilha do Governador, Botafogo, 
Copacabana, além da Baixada Flu-
minense. Por conta da pandemia, 
o evento será digital por meio do 
site admrenascenca.com.br e re-
des sociais. Para os clientes que 
desejarem o atendimento presen-
cial, as dez lojas também estarão 
disponíveis respeitando todas as 
medidas de segurança.

Imóveis retomados com 
desconto

Já o Feirão Digital da Casa Própria 
termina naesta terça-feira e oferece 
mais de 370 ofertas de imóveis re-
tomados com descontos superiores 
a 70%. As unidades são vendidas 
100% online pela Empresa Gestora 
de Ativos do Governo (Emgea), em 
parceria com a Resale em www.em-
geaimoveis.com.br.

Os valores vão de R$ 8 mil até 
R$ 1,2 milhão, com oportunidades 
em diversos estados, com destaque 
para o Rio de Janeiro e São Paulo 
que concentram o maior número 
de unidades disponíveis.

MEI deve regularizar dívidas até o dia 
31 para não ser cobrado na Justiça

Feirão de locação terá imóveis com isenção 
de aluguel de até meses; confira as condições

Os Microempreendedores 
Individuais (MEI) que estão em 
débito com a Receita Federal 
têm até o dia 31 deste mês para 
regularizar suas dívidas que 
podem, inclusive, ser parcela-
das. A emissão do Documento 
de Arrecadação do Simples 
Nacional (DAS) para pagamen-
to e o pedido de parcelamento 
podem ser feitos diretamente 
no Portal do Simples Nacional 
(na URL encurtada https://url.
gratis/HtMnz).

O DAS, que corresponde a 
5% do valor do salário míni-
mo, também pode ser emitido 
pelo aplicativo MEI, disponível 
para celulares Android ou iOS. 
Atualmente, segundo dados do 
Sebrae, existem 11,3 milhões de 
MEIs no país.

A partir do próximo mês, a 
Receita Federal encaminhará 
os débitos apurados nas De-
clarações Anuais Simplifica-
das para o Microempreende-
dor Individual (DASN-Simei) 
não regularizados para inscri-
ção em Dívida Ativa.

Além de ser cobrada na 
Justiça com juros e outros en-
cargos previstos em lei, o MEI 
poderá perder a qualidade de 
segurado no INSS e, com isso, 
deixar de usufruir dos bene-
fícios previdenciários, como 
aposentadoria, auxílio-do-
ença, por exemplo; além de 
ter seu Cadastro Nacional da 
Pessoa Jurídica (CNPJ) cance-
lado; ser excluído dos regimes 
Simples Nacional e Simei pela 
Receita Federal, por estados e 
por municípios; ter dificulda-
de na obtenção de financia-
mentos e empréstimos.

Caso já esteja inscrito na 
Dívida Ativa, o recolhimen-
to do débito de INSS deverá 
ser realizado via Documento 
de Arrecadação Simples da 
Dívida Ativa da União (DAS 
DAU), enquanto o de Imposto 
sobre Serviços (ISS) e Impos-
to sobre Circulação de Mer-
cadorias e Serviços (ICMS) 
diretamente em guia própria 
do município ou do estado 
responsável pelo tributo.

Também oportunidades para arrematar imóveis em leilão com desconto

Foto: Agência O Globo

Foto: Fabiano Rocha
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desfile militar 
p r o m o v i d o 
pelo presidente 
Jair Bolsonaro 
na Esplanada 
dos Ministérios 
nesta terça-fei-
ra, mesmo dia 
em que pode 
ser votada a 
proposta de 

emenda constitucional (PEC) do 
voto impresso, provocou reação 
de parlamentares. Integrantes da 
CPI da Covid foram os primeiros 
a se pronunciar. O presidente da 
comissão, senador Omar Aziz 
(PSD-AM) disse que o desfile é 
uma demonstração de fraqueza.

Bolsonaro é defensor da me-
dida, mas a expectativa é que o 
Congresso derrube a PEC. O pre-
sidente sustenta, sem provas, 
que houve fraudes nas urnas 
eletrônicas e já ameaçou não ha-
ver eleições em 2022 se o voto 
impresso não for adotado.

— Bolsonaro não tem o direi-
to de usar a máquina pública 
para ameaçar a própria demo-

O
cracia que o elegeu. Em apenas 
dois anos e meio de mandato, 
Bolsonaro colocou o país nessa 
posição vexatória. Degradou as 
instituições, e rebaixou as For-
ça Armadas, formadas em sua 
grande maioria por homens 
sérios e honrados. Todo ho-
mem público, além de cumprir 
suas funções constitucionais, 
deveria ter medo do ridículo. 
Mas Bolsonaro não liga para 
nenhum desses limites, como 
fica claro nessa cena patética de 
hoje que mostra apenas a ame-
aça de um fraco que sabe que 
perdeu — disse Omar Aziz na 
abertura da sessão desta terça-
-feira da CPI, acrescentando:

— Não haverá voto impresso. 
Não haverá golpe contra a nossa 
democracia. Instituições, Con-
gresso à frente, não permitiria. 
Democracia tem instrumentos 
para defender a própria demo-
cracia contra arroubos golpis-
tas. Agressões à Constituição 
não são legítimas. Defender 
golpe não é aceitável. Defender 
o fim da democracia precisa ser 

Congressistas reagem a desfile militar 
e presidente da CPI faz duro discurso 
contra Bolsonaro: 'Ameaça de um fraco'

Presidente da CPI da Covid, senador Omar Aziz (PSD-AM) disse que o desfile é uma demonstração de fraqueza

punido com o rigor da lei. Nós, 
os democratas, estamos aqui a 
postos, para defender a demo-
cracia e nosso país.

Omar Aziz disse que o desfile 
mostra a fraqueza de um pre-
sidente acuado pelas investi-
gações de corrupção, inclusive 
da CPI, e pela incompetência 
que gera fome, desemprego e 
mortes. Ele afirmou que a de-
mocracia é inegociável e fez 
menção a um episódio ocorri-
do em 1984, no fim da ditadura 
militar, quando se discutia se o 
próximo presidente civil seria 
eleito de forma direta ou indire-
tamente pelo Congresso.

— Em 1984, estava eu aqui em 
Brasília quando o general New-
ton Cruz colocou seus tanques 
contra o voto direto. Não houve o 
enfrentamento, mas a história re-
gistra até hoje. Por isso o Congres-
so Nacional não pode se curvar a 
isso — disse Aziz.

Assim, o presidente da CPI 
pediu punição a golpistas:

— É necessário que tome pro-
vidências. Punição àqueles que, 
mesmo brincando, falam de gol-
pe como se fosse uma coisa nor-
mal. Àqueles que de uma forma 
de brincadeira tratam a demo-
cracia com se fosse uma coisa 

que não deve ser respeitada. De-
mocracia deve ser respeitada. Di-
vergência de opinião faz parte da 
democracia, O que não faz parte 
da democracia é arroubo, mos-
trar força aos próprios brasileiros. 
Mostre força para possíveis inimi-
gos de fora do país, aqueles que 
querem atacar a soberania bra-
sileira, não contra os brasileiros 
que construíram esta nação. Não 
vamos permitir isso. E eu espero 
que a CPI da Covid tome a fren-
te disso e continue mostrando 
os desmandos que este governo 
tem em relação à morte de milha-
res de brasileiros, e de milhões de 
sonhos neste momento.

Dois dias após um guarda mu-
nicipal atirar e matar um policial na 
Baixada Fluminense, a Câmara dos 
Vereadores do Rio traz na ordem do 
dia desta terça-feira a apreciação de 
uma proposta que pretende armar 
a Guarda Municipal do Rio. O Projeto 
de Emenda à Lei Orgânica 23/2018 
foi incluído na pauta a pedido do ve-
reador Jones Moura (PSD), um dos 
autores da medida polêmica. Embo-
ra esteja previsto na agenda — é o 9º 
projeto da lista —, a votação deve ser 
adiada, de acordo com o presidente 
da Casa, Carlo Caiado (DEM). Segun-
do ele, a matéria ainda precisa passar 
pelo colégio de líderes.

— O colégio de líderes delibera e 
busca ter um entendimento antes 
de levar à votação. Logicamente o 
plenário é soberano. Mas ainda es-
tamos em processo de discussão 
— diz Caiado, coautor da proposta, 
que evita opinar sobre os rumos da 
proposta: — Temos que discutir mais 
e descobrir qual o melhor caminho.

O projeto, que se arrasta des-
de dezembro de 2018, quando foi 
publicado com a assinatura de 21 
vereadores, divide opiniões dentro 
e fora da Câmara. Nos bastidores 
do Palácio Pedro Ernesto, sede do 

Legislativo carioca, comenta-se que 
será necessário um "empurrãozinho" 
do governo Paes para que a medida 
seja aprovada. Por se tratar de uma 
alteração na Lei Orgânica, é necessá-
rio quórum de dois terços (34 dos 51 
vereadores) em duas votações para 
dar aval ao texto.

Em uma audiência pública reali-
zada na última quinta-feira, o vere-
ador Jones Moura citou um estudo 
conduzido pelos pesquisadores Pau-
lo Arvate e André Portela, da Funda-
ção Getulio Vargas (FGV), que mos-
trou que a redução de homicídios foi 
maior nos municípios com guarda 
armada. Nas cidades mais violentas, 
a taxa por 100 mil habitantes caiu até 
63%, segundo a pesquisa.

— A pesquisa prova que onde a 

guarda municipal foi armada os ín-
dices de homicídio despencaram em 
até 60%. Significa que se a guarda for 
armada, menos pessoas morrerão, 
principalmente nas mãos de crimi-
nosos — afirmou.

O vereador Tarcísio Motta (Psol) 
se posiciona contra a proposta e ava-
lia que se o projeto for levada a plená-
rio não será aprovado.

— O clima na Câmara não é de 
aprovação desse projeto agora. Ain-
da falta amadurecer esse debate e 
levar em consideração o contexto 
específico do Rio. Mais armas em 
circulação, em uma cidade domi-
nada por milícias, significa mais 
mortes e mais acesso dos milicianos 
a arsenais para que possam manter 
seu domínio — afirma.

Aras opina contra pedido da defesa de Flávio 
Bolsonaro para arquivar caso das 'rachadinhas'

Câmara do Rio deve adiar novamente votação 
do armamento da Guarda Municipal

O procurador-geral da Repúbli-
ca, Augusto Aras, opinou contra o 
pedido da defesa do senador Flávio 
Bolsonaro (Republicanos-RJ) ao 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
para arquivar as investigações do 
Ministério Público do Rio de Janei-
ro no caso das "rachadinhas" na As-
sembleia Legislativa do Rio. O pedi-
do corre sob sigilo no Supremo.

De acordo com informações ob-
tidas pelo GLOBO, Aras afirma, no 
parecer, não reconhecer as ilegali-
dades apontadas pelos advogados 
do filho do presidente Jair Bolso-
naro (sem partido) e diz não ver o 
constrangimento ilegal alegado 
pela defesa. Por isso, o procurador-
-geral da República opinou para 
que o pedido de habeas corpus seja 
negado pelo Supremo.

Segundo a denúncia do Mi-
nistério Público do Rio de Janei-
ro, as chamadas "rachadinhas" 
eram o esquema segundo o qual 
assessores do gabinete de Flávio 
Bolsonaro, então deputado esta-
dual, devolviam parte da remu-
neração que recebiam.

No recurso, o advogado Frede-
rick Wassef afirma ao STF que o 
caso deve ser encerrado porque 

 Foto: Márcia Foletto

Guarda Municipal fiscaliza uso de máscaras na orla durante pandemia 

houve ilegalidades ao longo da 
investigação -- como os relató-
rios produzidos pelo Conselho de 
Controle de Atividades Financei-
ras (Coaf) e compartilhados com 
o Ministério Público do Rio de 
Janeiro que embasaram a investi-
gação aberta em 2018.

Os relatórios do órgão de inte-
ligência apontam que no período 
em que Flávio Bolsonaro foi depu-
tado estadual, funcionários dele 
devolviam parte dos salários que 
recebiam. Um dos funcionários se-
ria o ex-assessor Fabricio Queiroz, 
com uma movimentação atípica 
de R$ 1,2 milhão.

Em março deste ano, a Quinta 
Turma do Superior Tribunal de 
Justiça (STJ) rejeitou dois recursos 
da defesa do senador que pediam 
a anulação de provas e decisões 
judiciais que embasaram a inves-
tigação sobre o esquema no antigo 
gabinete do parlamentar na Alerj.

Ao prosseguir com as apura-
ções, a promotoria obteve judicial-
mente, em abril e junho de 2019, o 
direito de afastar os sigilos fiscal e 
bancário de Flávio e de mais cem 
pessoas e empresas suspeitas de 
ligação com os desvios.



Quarta-Feira 11 de Julho de 2021

POLÍTICAPOLÍCIA 5
PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSCrime frustrado

m policial da 
12ª DP (Co-
p a c a b a n a ) 
prendeu em 
f l a g r a n t e , 
na manhã 
de segunda-
-feira, dois 
homens que 
tentavam lhe 
aplicar o cha-

mado “golpe da maquininha”, di-
gitando nas máquinas de cartão 
de crédito e débito valores bem 
superiores àqueles que afirma-
vam estar cobrando.

Ao perceber a fraude, o agen-
te deu voz de prisão a Richard 
Kevin da Silva e Luciano Gon-
çalves Ferreira Filho, que resis-
tiram e fugiram em uma moto, 
tendo sido capturados dentro de 
um condomínio na Lagoa. Com 
eles, foram apreendidos dois 
celulares e uma maquininha de 
cobrança, além da moto.

Na delegacia, os dois revela-
ram que vieram de São Paulo 

U
para o Rio há cerca de 30 dias 
para se passar por entregadores 
de aplicativos de delivery e apli-
car golpes, induzindo as vítimas 
a fazerem pagamentos de forma 
indevida, nos equipamentos da 
quadrilha. Eles ainda apontaram 
o envolvimento de mais uma 
pessoa nas ações: José Hilton Go-
mes de Souza.

Policiais foram até um hotel 
também em Copacabana e o 
prenderam em flagrante, apre-
endendo com ele 11 maquini-
nhas dentro do seu carro. Em de-
poimento, Luciano, que seria o 
mentor intelectual e protagonis-
ta dos golpes, contou que convi-
dou Richard e José Hilton para 
cometer os crimes, distribuindo 
as tarefas entre o trio. O último 
era responsável por aguardar os 
demais quando aplicavam os 
golpes. Ele ficava nas proximi-
dades em um Idea branco, para 
viabilizar a fuga, além de trans-
portar as malas do grupo.

Já Richard disse que eles 

Criminosos tentam aplicar 'golpe 
da maquininha' em policial em 
Copacabana e são presos em flagrante

compram contas já abertas nos 
aplicativos de delivery para efe-
tuar os crimes. Ao receberem os 
chamados nesses perfis, compa-
recem ao restaurante, retiram o 
lanche para entrega, tendo aces-
so a todos os dados da vítima, 
incluindo seu telefone. Ao reali-
zarem a entrega, informam que 
não foi paga uma taxa de entrega 
que é normalmente feita pela 
empresa ao entregador. Nesse 
momento, eles então apresen-
tavam uma maquininha com 
o visor quebrado, solicitando o 

pagamento do valor de R$ 4,99 
referente. Diante do cartão do 
cliente, digitam até R$ 2 mil.

Ele informou ainda que, além 
dessas contas nos aplicativos, 
os integrantes das quadrilhas 
encontram “laranjas”, pessoas 
conhecidas que são os titulares 
das contas e recebem os valores 
pagos pelas vítimas, cujos cartões 
bancários ficam em sua posse e, 
ao chegarem em São Paulo, eles 
sacam o dinheiro obtido com os 
golpes e pagam até R$ 100 pelo 
fornecimento dos dados.

De acordo com a delegada 
Natacha Oliveira Alves, titular 
da 12ª DP, os três admitiram a 
participação em cerca de dez 
golpes no Rio e terem escolhi-
do atuar na cidade pois em São 
Paulo já há diversas quadrilhas 
nesse tipo de fraude. Eles fo-
ram autuados por tentativa 
de estelionato e organização 
criminosa e encaminhados 
ao sistema penitenciário. No 
total, 12 maquininhas de pa-
gamento foram apreendidas, 
além de seis celulares.

Agentes da Delegacia de 
Combate às Drogas (Dcod) 
prenderam, nesta segunda-
-feira, Bruno da Silva Faustino, 
de 36 anos, apontado como 
gerente do tráfico de drogas 
no Complexo do Castelar, em 
Belford Roxo, na Baixada Flu-
minense. Segundo a polícia, 
conhecido por apelidos como 
Bruno Bomba, Nego Di e Tu-
barão-Martelo, ele atua como 
braço-direito do traficante 
José Carlos dos Prazeres Silva, 
o Cem ou Piranha do Castelar, 
o chefe do tráfico na comu-
nidade, este apontado como 
suspeito pelo desaparecimen-
to dos três meninos em Bel-
ford Roxo - Lucas Matheus, de 
9 anos, Alexandre Silva, de 11, 
e Fernando Henrique, de 12.

Na ação coordenada pelo 
delegado Marcus Amim, Bru-
no foi localizado e preso nesta 
tarde enquanto visitava uma 
de suas amantes na região de 
São Pedro, próximo à comuni-
dade de Manguinhos, na Zona 
Norte do Rio. De acordo com o 
delegado, Bruno ia até o local 

quando Piranha estava na co-
munidade do Mandela, tam-
bém em Manguinhos.

Ele não resistiu à prisão e 
foi levado à sede da DCOD na 
Cidade da Polícia nesta tarde. 
Bruno era considerado foragi-
do desde 2018.

Suspeita de envolvimento 
no desaparecimento dos me-
ninos de Belford Roxo

"Chefe" de Bruno, o tra-
ficante José Carlos dos Pra-
zeres Silva, o Piranha, de 41 
anos, está foragido desde 
2017, quando foi beneficiado 
pela saída do Dia das Mães e 
não voltou para a prisão. Em 
seu nome, segundo dados 

disponibilizados pelo Con-
selho Nacional de Justiça, há 
sete mandados de prisão.

Polícia prende comparsa de traficante suspeito de 
desaparecimento de meninos em Belford Roxo

O corpo de um homem ainda 
não identificado foi encontra-
do, na manhã desta terça-feira, 
por policiais militares do 23o 
BPM (Leblon), no Parque Ga-
rota de Ipanema, no Arpoador, 
na Zona Sul do Rio. O cadáver 
apresentava lesões como se ti-
vesse sido arrastado e caído de 
uma pedra com altura aproxi-
mada de três metros.

Policiais do Grupo de Local 
de Crime (Gelc) da Delegacia 
de Homicídios da capital, que 
estiveram no local e assumi-

Bruno da Silva Faustino é apontado pela polícia como gerente do tráfico de drogas no Complexo do Castelar

O Parque Garota de Ipanema, no Arpoador

Foto: Reprodução

 Foto: Leo Martins

Suspeito de envolvimento em "golpe da maquininha" é preso em hotel de Copacabana

ram as investigações sobre o 
caso, foram informados de que 
a vítima não era conhecida pe-
los moradores de rua. A região 
é um ponto de consumo de dro-
gas e de prostituição.

O corpo foi encaminhado ao 
Instituto Médico-Legal (IML), 
no Centro da cidade, onde será 
identificado e passará por perí-
cia para determinação da causa 
da morte. Imagens de câmeras 
de segurança próximas ao local 
também devem ser analisadas 
pelos agentes.

Homem é encontrado morto no Parque 
Garota de Ipanema, no Arpoador

Foto: Reprodução
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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSJaperi

A
semana co-
meçou com 
a volta do 
diálogo en-
tre classe 
empresarial 
e poder pú-
blico de Ja-
peri. Nesta 
segunda (9), 

a Prefeita, Drª Fernanda Ontive-
ros, participou de um encontro 
com empresários do setor in-
dustrial da cidade. 

O encontro foi realizado pela 
Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Econômico, em 
parceria com a Associação das 
Indústrias de Japeri. Cerca de 
80 empresários de diversos ra-
mos de atividade participaram 
do encontro realizado no res-
taurante  Bem na Hora, no Bair-
ro Jardim Marajoara. Estiveram 
no encontro, além do secretário 
da pasta, Rogério Santanna, os 
Secretários Municipais de Am-
biente, Meire Lucy, Segurança e 
Transporte, Jorge Dantas e Co-
municação , Leandro Machado. 

O tema do encontro foi levar 
ao poder público as principais 
demandas da classe empresa-
rial. Obras de o infraestrutura 
no Distrito Industrial e seu en-
torno e maior celeridade nos 
trâmites burocráticos estão en-
tre os pedidos feitos à prefeita.

Atenta a cada fala, a prefei-
ta Fernanda Ontiveros, falou 
sobre a importância do cresci-
mento econômico e industrial 
para o município e falou sobre 
investimentos para ajudar a al-
cançar o setor:  “Sabemos que 
aqui estão as pessoas que ge-
ram grande parte do emprego e 
receitas para nossa cidade. É es-
sencial este diálogo que estava 
esquecido há anos.  Para prestar 
contas a vocês, já um estudo e 
projetos para revitalização do 
nosso Distrito, principalmente 
em saneamento e pavimenta-
ção. São 15 milhões em investi-
mentos nesta área. Nosso obje-
tivo é fazer Japeri crescer e gerar 
cada vez mais empregos e não 
vamos parar enquanto não con-
seguirmos”, destacou a gestora.

O Secretário de Desenvol-
vimento Econômico também 
falou sobre ações para me-
lhorar a relação entra poder 
público e empresários da ci-
dade: “Em pouco tempo va-
mos inaugurar o Espaço do 
Empreendedor para aproxi-
mar não apenas os grandes 
empresários, mas também as 
pequenas e micro empresas. 
Já estivemos com secretários 
e vamos fazer uma forca-ta-
refa para tratarmos de desbu-
rocratização de notas, IPTU, 
regularidades e muito mais. 
Vamos viver, efetivamente, 
um novo tempo“, ressaltou.

Na oportunidade, a prefeita 
também destacou a parceria 
com a IFRJ para levar a Japeri 
cursos que busquem atender as 
demandas das empresas do Dis-
trito Industrial. Passo importan-
te para a geração de empregos e 
renda, principalmente para os 
jovens do município. Seguran-
ça Pública e Licenciamento Am-
biental também foram temas 
debatidos no encontro.

EM BUSCA DO CRESCIMENTO 
ECONÔMICO DA CIDADE

Cerca de 80 empresários se reunirem com a prefeita de Japeri para debaterem melhorias para o Distrito Industrial 

Foto: Divulgação

O feriado deve movimentar 22,3 bilhões na 
economia. Os presentes com mais 

preferência são roupas e cosméticos.

reabertura com-

Apleta das ativida-
des comerciais e 

o avanço da vacinação em 
todo o país parecem trazer 
também um cenário de 
aquecimento das vendas 
para o Dia dos Pais. 

De acordo com levan-
tamento realizado pela 
CNDL (Confederação Na-
cional de Dirigentes Lojis-
tas) e pelo Serviço de Pro-
teção ao Crédito (SPC Bra-
sil), em parceria com a 
Offer Wise Pesquisas, 
67% dos consumidores 
pretendem comprar pre-
sente(s) no Dia dos Pais es-
te ano. O número repre-
senta um aumento de nove 
pontos percentuais em rela-
ção a 2020. 

Na prática, isso signi-
fica que aproximadamente 
107,7 milhões de pessoas 
devem comprar presentes 
para entregar a seus entes 
queridos no segundo do-
mingo de agosto, retor-
nando ao patamar pré-
pandemia.

Para a alegria do vare-
jo, o valor que os entrevis-
tados pretendem dispen-
der com os presentes tam-
bém subiu: em média, pre-
tende-se gastar R$ 207,52 
ao todo. 

Os consumidores pre-
tendem comprar, em mé-
dia, 1,9 presentes.  Com is-
so, estima-se movimentar 
no comércio cerca de 
22,35 bilhões de reais, um 
crescimento de 25% em re-
lação a 2020, sem consi-
derar os efeitos da infla-
ção.

        Apesar da população
        estar se sentindo mais
segura para voltar às
compras presencialmente
após o começo da 
vacinação, as compras 
on-line que já vinham em 
um processo de 
crescimento devido a
pandemia, será o método
preferido pelos 
consumidores para a 
compra dos presentes.»

Pesquisa Indica que no Dia dos
Pais 107,7 Milhões de Brasileiros

Devem ir às Compras

Textos: CNDL l BEATRIZ RIBEIRO
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omingo, dia 
15 de agosto, a 
partir das 12h, 
tem o “Samba 
do Zé, que re-
cebe Xande de 
Pilares ao vivo, 
no Alma  de Bo-
êmio de Campo 
Grande, que 

fica na Estrada da Cachamorra 
782 (em frente ao Posto Ale), 
Campo grande - RJ. O evento 
terá um super show com o Gru-
po Sambe como uma mulher e 
convidados: Criss Massa, Rena-
to Dhimuier e Salame Valério, 
que são algumas  das atrações. 
Nos intervalos tem Claudinho 
DJ, animando o público.

Por conta da COVID-19, o 
show está seguindo todos os 
protocolos da Organização Mun-
dial de Saúde - OMS, sendo rea-
lizado com capacidade de 40%, 
em ambientes fechados, confor-

D
me determinação da Prefeitura 
do Rio. O espaço está totalmen-
te adaptado para trazer mais 
segurança e organização para o 
público presente. Além disso, a 
produção do evento está toman-
do todas as medidas de contro-
le sanitário, tais como medição 
de temperatura na entrada, uso 
obrigatório de máscara, sabone-
te líquido e álcool em gel 70%, 
em todas as dependências da 
casa, que tem parquinho infantil 
para as crianças.

Os ingressos já estão à venda: 
Os valores estão entre R$ 40 e R$ 
350 (Camarotes e mesas). Mais 
informações pelos telefones: 
(21) 97416-4866/ 21 99337-3139 
ou pelo link: https://www.even-
tbrite.com.br/.../samba-do-ze-ti-
ckets... Classificação: 12 anos.

Serviço:
S amba do Zé recebe Xande 
de P ilares e  o Gr upo S am-

Samba do Zé recebe no domingo, 
dia 15 de agosto, Xande de Pilares e 
o Grupo Sambe como uma mulher

Domingo, dia 15 de agosto, a partir das 12h, tem o “Samba do Zé, que recebe Xande de Pilares ao vivo

be como uma mulher.
Participações: Criss Massa, Re-
nato Dhimuier e Salame Valério 
são algumas das atrações. Nos 
intervalos tem Claudinho DJ 
animando o público.
Local: Alma de Boêmio, em 
Campo Grande.

Endereço: Estrada da Cacha-
morra 782 (em frente ao Posto 
Ale), Campo Grande.
Dia: 15 de agosto – domingo.
Horário: das 12h às 21h.
Os valores estão entre 
R$40 e R$350. Camarotes 
e mesas.  Mais informa-

ções pelos telefones: (21) 
97416-4866/ 21 99337-3139 
ou pelo link: https://w w w.
e ve nt b r ite .c o m . b r/ . . . /s a m-
ba-do-ze-tickets.. .
Classificação: 12 anos.
Capacidade: (capacidade de 
40%).

Fotos: Danilo SergioCulturando 
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Fluminen-
se segue 
interessado 
em Jhon 
Arias. Ape-
sar de o clu-
be perder o 
prazo para 
inscrevê-lo 
nas quartas 
de final da 

Libertadores, as negociações 
continuam em clima de oti-
mismo dos dois lados. Mas as 
partes terão que esperar mais 
um pouco: o meia-atacante de 
23 anos se apresentou na últi-
ma segunda-feira a sua seleção 
para uma semana de treinos em 
Bogotá, na Colômbia.

Arias foi um dos 26 convoca-
dos do técnico Reinaldo Rueda, 
que chamou só jogadores que 
atuam no país para o período de 
treinamentos visando os pró-
ximos jogos das Eliminatórias 
da Copa do Mundo do Catar, 
contra Bolívia e Chile, em se-
tembro. Os treinamentos estão 
sendo realizados na sede da Fe-

O
deração Colombiana de Futebol 
e vão até a próxima quinta-feira.

Arias pertence ao Patriotas 
e está emprestado ao Santa Fe, 
ambos da Colômbia. O Flumi-
nense deixou tudo acertado com 
os clubes para adquirir parte dos 
direitos econômicos e assinar 
com o meia-atacante até o fim 
de 2022. Porém, os detalhes para 
concretizar a transação ainda 
não foram fechados com o estafe 
do jogador, o que atrasou a con-
clusão do negócio.

Ainda em negociações com Ainda em negociações com 
o Fluminense, Jhon Arias se o Fluminense, Jhon Arias se 
apresenta à seleção da Colômbiaapresenta à seleção da Colômbia

Jhon Arias em seu primeiro dia de treinos com a seleção colombiana

Foto: Divulgação


